



おおむかた新聞

第18号

企画・発行
大牟田市まちなか情報
発信事業実行委員会

本格的な石窯ピザ

絶品イタリア料理が人気!
まちなか愛されイタリアン
イタコアンダイニング ターチ
Italian dining TA-CHI

季節の旬食材とイタリア郷土料理の魅力を大切に
おいしい料理と幸せな時間をご提供していきたいで

大牟田市本町にある、本場のイタリアン料理が楽しめるお店「italia dining TA-CHI」。笑顔が素敵なオーナーの夫婦が営んでいます。

り、地元で愛される人気店となつて
います。

はサクッと、中はもちっとした食感が特徴です。イタリアと日本の良いところをブレンドした素材と、その時の旬食材を使い、季節感を大事に

とイタリア料理の美味しさに衝撃を受け、イタリアンシェフへの道を歩みはじめました。大学卒業後は福岡市内のイタリアン料理店に勤務、2016年にイタリア・トスカーナ地方の料理店で腕を磨き、2017年に沙樹さんと結婚。そして2018年1月に現在の場所でお店をオープンすると、本格石窯パザの美味しさと季節の素材を活かしたイタリア料理が口コミで伝

いたたきたいです。」という古賀さん。奥様の目から見ても、料理人として季節感と食材を大切にする姿勢は強く伝わってくるそうです。『TA-CHE』という店名は、古賀さんのトスカーナ時代の愛称。店名にあふれる親近感と美味しいイタリアンに魅了されてしまう人、ますます増えそうですね！



ふわッサクッもちっ! 美味しそうな石釜ピザと季節の旬素材を活かした料理の数々。

DATA

まちなか店主 vol.18
古賀 太一朗さん
(こが たいいちろう)

○得意技
再現メシ。お店で食べた料理を再現するところが得意です。

○最近のマイブーム
日帰り温泉。

○大牟田の好きなお店
夏に必ず行く「博多屋」さんと和食のお店「旬菜」。奥様は「カフェネイ」が好き!



Italian dining TA-CHI
イタリアンダイニング ターチ
福岡県大牟田市本町3丁目5-1
OH本町ビル1F
☎0944-57-4550
■営業時間
11:30～15:00
18:00～22:00
■火曜日
（回りあい）



Machinaka Information

3年ぶりに
開催！

第60回

おおむた「大蛇山」まつり



おおむた「大蛇山」まつりが、7月23日(土)、24日(日)の2日間、開催されました。昨年、一昨年は新型コロナウイルス感染症の影響で中止となっていましたが、今回のまつりでは、新型コロナウイルス感染症対策が徹底された中で3年ぶりの開催となりました。「大蛇山」と呼ばれる山車が、太鼓や鐘を鳴らしながら町中を移動する様子は、おおむたの夏の訪れを感じさせます。23日にはオープニングパレードや総踊り、大蛇山が競演する祇園六山巡行、24日には大蛇山大集合パレードでフィナーレを迎える観客を魅了しました。



大牟田駅西口広場イベント 「アツもれ/atumore」

8月7日(日)にマルシェが開催され、大牟田駅周辺にある飲食店の出店のほか、血管年齢や握力で健康度合いをチェックする「健康測定」、フィンランド発のゲーム「モルックバトル」などが行われました。



大牟田駅西口駅前マルシェ

大牟田駅西口広場では、駅前の賑わい創出のため、「路面電車204号」の周辺で様々なお店が登場するマルシェイベントが開催されています。9月は土・日(隔週)、10月は金・土(隔週)に開催されます。



大牟田駅西口広場では、駅前の賑わい創出のため、「路面電車204号」の周辺で様々なお店が登場するマルシェイベントが開催されています。9月は土・日(隔週)、10月は金・土(隔週)に開催されます。

大牟田駅西口広場では、駅前の賑わい創出のため、「路面電車204号」の周辺で様々なお店が登場するマルシェイベントが開催されています。9月は土・日(隔週)、10月は金・土(隔週)に開催されます。

中心地区商店街では、毎月10日に十日市が開催され、季節の野菜、果物、お菓子、お茶などの食料品をはじめ、雑貨や衣料品など様々な商品が並んでいます。7月の十日市では、物販だけでなく、歌や踊りも披露され、一層の盛り上がりを見せました。また、七タイイベントとして豪華賞品やスイカなどが当たるガラポン抽選会も開催され、賞品が当たった来場者の顔には笑顔があふれました。



編集後記



開放的なガラス張りの外観。店内へ足を踏み入れると、ひとりきわ目立つ石窯があり、おしゃれなインテリアとともに非日常的な空間が広がっています。「ターチ」の店内には、こだわりの料理とともにオーナーご夫妻の温かさが詰まっているのです。休みの日も料理を作るのが趣味という太一朗さんと素敵なお笑顔でいろいろな話をしてくれた沙樹さん。そんな二人はなんと高校時代からの同級生！取材中も息ぴったりなやり取りについていこちらも笑顔になっちゃいました。きっとこの人柄がお店の雰囲気を作り出しているんだろうな。そんなご夫婦が提供してくれる石窯ピザを食べればおなかも心も満たされること間違いなしです。(優)

十日市

